## FDP-Fraktion führt rund 8.000 Euro an den Haushalt zurück

Im Haushaltsjahr 2019 hat die FDP-Fraktion wieder sparsam mit den ihr zur Verfügung gestellten Fraktionszuwendungen gewirtschaftet.

Von den in 2019 zur Verfügung gestellten Mitteln in Höhe von 13.200 Euro wurden 5.307,80 Euro ausgegeben, d.h. 7.892,20 Euro nicht verausgabt.

Dieser Differenzbetrag wird nun im laufenden Jahr verrechnet, d.h. in dieser Höhe die Zuwendungen an die FDP-Fraktion gekürzt. Dies teilte Oberbürgermeister Frank Meyer (SPD) jetzt der Fraktion mit.

"Es handelt sich um einen eingestandenermaßen kleinen Betrag, der aber letztlich dem Haushalt 2020 zugute kommt, der mit Einnahmeverlusten rechnen muss", so die FDP-Fraktion.